



Seit 50 Jahren ist die Wasserrettung Steindorf auf "hoher See"

50 Mitglieder hat die Wasserrettung Steindorf genau im 50. Jahr ihres Bestehens. Am Wochenende feierten diese den Geburtstag ihres Vereines mit lieben Gästen, Musik und kulinarischen Genüssen.

Allen Grund zum Feiern hatte die Einsatzstelle Steindorf der Österreichischen Wasserrettung. Der Verein, unter Einsatzstellenleiter Christian Fischer, blickte auf sein 50-jähriges Bestehen zurück. Zelebriert wurde das Bestandsjubiläum im örtlichen Pillersaal. Eröffnet wurde der Festakt mit der Präsentation der Chronik durch Gründungsmitglied Gerd Olschegger. Eine Abordnung der Trachtenkapelle Tiffen sorgte für die musikalische Untermalung zwischen den zahlreichen Ehrungen.

Beim anschließenden Buffet und den Musikeinlagen von Hermann Windbichler fand der Abend einen gemütlichen Ausklang. Der Wasserrettung gratulierten unter anderen Wasserrettung-Landesleiter Heinz Kernjak, Thomas Kraiger, Bezirksstellenleiter des Roten Kreuz Feldkirchen, sowie der ÖWR-Einsatzstellenleiter von Feldkirchen, Ernst Zaiser. Der Verein in Steindorf zählt derzeit 50 aktive Mitglieder und Förderer. Besonders stolz ist man auf die Zusammenarbeit mit der der Einsatzstelle Feldkirchen.



Foto © Manfred Schusser

Quelle: Kleine Zeitung (Online) -
http://www.kleinezeitung.at/k/kaernten/feldkirchen/peak_feldkirchen/4680843/Steindorf_Wasserrettung-Steindorf-ist-50-Jahre-jung - 09.03.2015